
10 日 第3回議会定例会

11 日 第3回議会定例会

12 日 第3回議会定例会

14 日 第3回議会定例会

議会広報常任委員会

18 日 総務常任委員会

19 日 文教厚生常任委員会

20 日 産業建設常任委員会

26 日 第3回議会定例会

27 日 埼玉東部消防組合議会の臨時会

７月

1 日 議会広報常任委員会

5 日 蓮田白岡衛生組合議会の定例会

9 日 議会広報常任委員会

11 日 産業建設常任委員会の所管事務調査

22 日 埼葛斎場組合議会の定例会

23・24 日 文教厚生常任委員会の行政視察

25 日 全員協議会

31 日 県第4区議長会の議員研修会

　体育協会の構成団体(サッカー
協会以外)は、高齢化と会員減少
により縮小している。若者が参加

したくなる体育協会となるために、

NPO化し総合運動公園などの指
定管理者となってはどうか。そし

て利用者の立場で使いやすい公園

管理をしたらどうか。

体育協会をNPO化し
魅力ある団体に問

　選挙権は、憲法で保障されてい

る重要な権利であるが、老人施設

や病院などに入所・入院している

方は、投票所に行くことが困難な

ため、投票することが難しい。

　誰もが、投票できる環境を構築

するべきではないか。

誰もが選挙権を行使でき
る環境を問

　①温かくておいしい自校方式の

学校給食を今後も堅持を。②教職

員の長時間勤務の是正の一助とも

なるので、給食費会計を私会計か

ら公会計へ切り換えては。③いま

各地の自治体で給食の無料化が始

まっているが、当市でも学校給食

の無料化を検討しては。

学校給食の無料化を問

　現在のところ、体育協会からＮ

ＰＯ法人となり市のスポーツ施設

の指定管理者となりたいとの要望

はない。今後、要望があれば先進

事例を参考にし、体育協会と話し

合いを進めていく。また、利用者

の立場に立った使いやすい施設と

なるよう調査・研究していく。

要望があれば話し合いを
進めていく答

　県選管から指定を受けた老人施

設などの指定施設に入所している

方は、その施設で不在者投票がで

きる。重度の障害のある方は、自

宅などで郵便による不在者投票が

できる。それ以外の方への移動支

援などの対策は、先進事例などを

ふまえ今後検討していく。

指定施設では施設で
不在者投票ができる答

　自校方式を継続できるよう努力

する。学校独自の行事に臨機応変

に対応できる現在の私会計を継続

したい。また、効率的に学校給食

が運営できるよう支援していく。

給食費の完全無料化は、現状では

難しいが、引き続き他市町村の動

向を注視していく。

温かくておいしい給食を
提供していく答

（TSUNAGU）

斎藤信治 議員

（日本共産党）

山﨑巨裕 議員

５月

14 日 第2回議会臨時会

21 日 議会広報常任委員会

24 日 県議長会の定期総会

29 日 関東議長会の定期総会

30 日 蓮田白岡衛生組合議会の臨時会

31 日 議会運営委員会

６月

6 日 第3回議会定例会

議　会　日　誌
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